

## Proyecto Rehabilitacion

El IDECOAS a través del Proyecto de Infraestructura Rural (PIR), ejecutó el proyecto de rehabilitación de caminos rurales que vienen a detonar el desarrollo económico del municipio de Candelaria, Lempira, gracias a las mejoras en las vías de comunicación.

La obra alcanza una inversión de cuatro millones 321 mil lempiras y consistió en la rehabilitación de 4.36 kilómetros de calle, iniciando desde la comunidad de Azacualpa y terminando en la comunidad de San Lorenzo, mediante fondos provenientes de un préstamo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

